



人にやさしく
自信をもって
ふるさとを愛し
たくましく

学校のめあて

心豊かでたくましく
自ら学んで未来を創る

非行防止教室

16日(木)5時間目の非行防止教室で4・6年生が、香川県警察本部生活安全部少年課の方々から、万引き防止とネットとの関わり方について教えていただきました。万引き防止については、動画をもとに詳しくその問題点や危険性について考えることができました。誘われたらどう行動するか、実際に場面を再現して考えを深めました。ネットとの関わり方については、使用の実態や実際に起こった事件の具体からその危険性について考え、正しく付き合う方法を学びました。家に帰ったら今日学んだことをお家の人に話して、これからのスマホやタブレットの使い方にかかしてもらいたいです。



アメリカのパン屋さん

16日(木)2年生が生活科の学習で、『アメリカのパン屋さん』に見学に行かせていただきました。開店前のお忙しい時間にお邪魔したにもかかわらず、実際にパンを作っているところを見せてくださったり、子どもたちの質問に丁寧に答えくださったりしました。最後には、思いがけなくみんなに出来たての温かいパンをごちそうしていただき、感激しました。美味しいパンを試食させていただき、みんな幸せな気持ちで学校に帰りました。子どもたちは、温かく迎えてくださった『アメリカのパン屋さん』に、感謝と憧れの気持ちを持っていました。

